
Vorstand Rehbann erläutert den Sachverhalt und beantwortet die Frage des VRM Schmitz. 
 
Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zur Kenntnis. 


